



たましゅう  
**玉小っ子**

<http://www.town.tamamura.ed.jp/tamamura-e/>

令和2年度 玉村小学校  
学校だより 第24号  
2020年10月26日発行

**1年生遠足「群馬サファリパーク」 20日**

1年生の遠足は桐生ヶ丘動物園と遊園地が定番でしたが、コロナ対応で桐生市以外の学校は利用できないということで、急きよ「群馬サファリパーク」へ行ってきました。天気も良くて、ウォーキングサファリでは色々な動物をグループで見られました。午後の遊園地でも色々なアトラクションを楽しむことができました。玉小ホームページにも様子をアップしてあります。ご覧ください。1年生の子ども達なりにしっかりとグループ活動ができていましたね。素晴らしい。



ウォーキングサファリ到着



1組 クラス写真



2組 クラス写真



3組あゆみ写真

**玉村高校生職場体験実施 20～22日**



★毎年行っている玉村高校の職場体験活動。今年は2年生の蛭川くん、田村さんが学校という職場の実体験をしてくださいました。それぞれ日替わりで担当クラスを変えてお手伝いに入りました。先生からの声は、「積極的でテキパキしてくれてとてもいいね。」と…。何にでも臨む気持ちと態度が大事です。この経験を生かしてください。3日間お疲れ様でした。

**3年生遠足「ぐんま昆虫の森&大室公園」 21日**

★3年生の遠足「昆虫の森」と「大室公園」へ行ってきました。コロナ制限が続く中でしたが、昆虫の森には一番乗り。まずは昆虫採集をし、続けて館内見学で展示物や温室のチョウチョを観察。芝生の広場へ行って待望のお弁当タイムで美味しいお弁当を満喫。ホームページに画像がアップされています。昆虫の森を後にして大室公園へ。約30分遊びに没頭していた3年生達でした。



ぐんま昆虫の森  
1組記念写真



ぐんま昆虫の森  
2組記念写真



温室見学



大室公園

**避難訓練(不審者侵入想定)を実施 22日**

□地震想定に続いての避難訓練2回目を実施しました。今回は「不審者侵入」を想定。19年前の大阪池田小事件を機に全国で不審者侵入の対策を講ずるようになりました。もしもの際にどう対応するか、教職員の動きが大事です。役割等をしっかりと確認しながら実施することができました。もちろん、子ども達の避難行動も迅速、確実にできました。訓練担当の大嶋先生からは「とてもよくできたね」と賞賛されました。次回は「火災想定」の避難訓練に取り組みます。



避難完了 3分42秒

## 4年生学習参観 ありがとうございました 20~22日



★学習参観のトップを切って実施した4年生。限られた授業でしたが、子ども達の真剣に授業に向かう頑張る姿を見ていただけたことと思います。新型コロナ対応のため事前アンケートにご協力くださりありがとうございました。これから各学年の参観期間が続きますが、新型コロナ対応で来校時のマスクや消毒の徹底等、よろしくお願いします。

## \*\*\* クラブ活動2回目 活動を楽しみました 22日 \*\*\*



★クラブ活動を始めて2回目。実は実施する回数を増やしたのです。子ども達の自治活動を盛り上げるためにも、活動の機会を保障しました。どのクラブも元気に楽しく、真面目に活動に臨んでくれていたね。4年生保護者の方の参観にも感謝です。



## ♪♪ 音楽集会①(放送)「あすにとどけ」 23日 ♪♪

♪今年度初めての音楽集会を放送で行いました。曲は「あすにとどけ」です。1番は手拍子をしながら、2番は足でも拍を踏みながら、3番は自分のパートを歌いました。最後に6年生の小山さんと高野さんのピアノ伴奏を流して終了。放送での実施は音楽の萩原先生の苦肉の策ですが、3月までには、何とか校庭で集会ができれば嬉しい限りですね。



## 令和3年度新入学児「就学時健康診断」実施 23日



★毎年10月に町内の小学校では、来年4月に入学予定児を対象に健康診断等を実施しています。校医検診(内科、眼科、耳鼻科、歯科)や聴力視力検査、知能検査を受けます。最後に事後指導を親子で受けて終了。検診と並行して保護者講話も実施しています。今回は中央児童相談所の武藤係長

さんより児童虐待についてのお話をいただきました。新型コロナ対策で配慮事項は多々ありましたが、無事に終わることができました。



### こうちょうのひとりごと

☆先週は目まぐるしく色々なことが行われました。玉小っ子の紙面もギュウギュウに記事をはり付けてありますので読みづらいと思います。ご容赦下さい。今週以降もあれこれと行事が続きます。

■先日、「ビン牛乳の製造ライン故障で復旧まで1ヶ月程かかりますよ。」とお知らせしたところですが、牛乳業者の東毛酪農さんから「今年度一杯復旧にかかってしまいます」と改めて連絡が来ました。修理の状況によっては、早い再開が考えられますが現状のところ難しそうです。ビン牛乳が当分の間飲むことができずに残念ですが、しばらくの間、パック牛乳でしっかりチューチューと飲んでいきましょう。

♡毎年6年生が行う「薬物乱用防止教室」の折に、町の更生保護女性会からいただいている「折り紙人形」。19日に玉小担当の皆さんより早々に届けていただきました。今年度は新型コロナの影響で2月に実施できるかどうか分からないと言うことで、わざわざ校長室に来室くださり、手作りの人形2体と薬物乱用防止のティッシュを校長が受け取りました。6年生の教室には、これまでいただいた人形がいくつも飾ってあります。目にすると「絶対ダメッ薬物」を心に留めて下さいね。

